
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assinatura da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Ex. ma  Sr.ª Presidente da Assembleia da República

Considerando que:

Na passada segunda-feira, Deputados do CDS-PP, eleitos pelo distrito do Porto, visitaram o

Centro de Saúde de Felgueiras.

Nesta visita, os Deputados puderam constatar que a população de Felgueiras se depara com

uma falta de médicos naquela unidade de saúde, situação que, de acordo com a Comissão de

Utentes, se tem vindo a agravar nos últimos meses.

Segundo as informações que nos transmitiram, “na maioria do tempo apenas há dois clínicos no

serviço de reforço do Centro de Saúde”, o que será manifestamente insuficiente.

De realçar que o concelho de Felgueiras tem cerca de 60.000 habitantes, 35.000 dos quais não

terão médico de família há vários anos.

Assim, e ainda de acordo com a Comissão de Utentes, muitos dos utentes daquele concelho, na

maioria idosos, “têm de se levantar de madrugada para conseguir uma consulta no Centro de

Saúde”.

Perante os factos enunciados, o CDS-PP entende ser da maior pertinência obter um

esclarecimento por parte do Ministério da Saúde.

Assim:

Tendo em conta o disposto no artigo 156.º, alíneas d) e e) da Constituição, e as normas

regimentais aplicáveis, nomeadamente o artigo 229.º, n.º 3 do Regimento da Assembleia da

República, que fixa em 30 dias o limite do prazo para resposta;



O(a)s Deputado(a)s do CDS-PP, abaixo-assinados, vêm por este meio requerer ao Ministro da

Saúde, por intermédio de Vossa Excelência, nos termos e fundamentos que antecedem,

respostas às seguintes perguntas:

1 – O CDS-PP tem consciência que as políticas de má gestão e falta de planeamento de

recursos humanos na saúde, dos últimos anos, estão na origem desta falta de médicos

de Medicina Geral e Familiar, que é transversal a todos o país. Ainda assim, pode V. Exa.

esclarecer-nos relativamente ao motivo concreto que estará na origem do facto do

concelho de Felgueiras ter 35.000 habitantes sem médico de família?

2 – Pretende V. Exa. tomar alguma medida, no sentido de dotar aquela unidade de saúde

de mais clínicos?

Palácio de São Bento,  quinta-feira, 5 de Abril de 2012

Deputado(a)s

VERA RODRIGUES(CDS-PP)

MICHAEL SEUFERT(CDS-PP)

JOÃO PINHO DE ALMEIDA(CDS-PP)

JOSÉ RIBEIRO E CASTRO(CDS-PP)

TERESA CAEIRO(CDS-PP)

ISABEL GALRIÇA NETO(CDS-PP)

JOÃO SERPA OLIVA(CDS-PP)

MANUEL ISAAC(CDS-PP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho nº 2/XII, de 1 de Julho de 2011, da Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, nº 2, de 6 de Julho de 2011,
a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-Presidentes da
Assembleia da República.
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